

Béatrice JALUZOT

Maître de conférences HDR en droit privé, Sciences-Po Lyon

Directrice de l'Institut d'Asie Orientale (UMR 5062)

Chères et chers collègues,

En vue des élections qui vont avoir lieu en novembre prochain aux fins de renouvellement des membres du Conseil d'administration de notre établissement, je souhaite vous faire part de ma candidature au sein du collège B.

Nommée à l'IEP depuis 2008, maître de conférences en droit privé (section 01) et spécialiste du Japon, je souhaite poursuivre mon engagement au sein du Conseil d'administration de notre établissement. Cette démarche est en cohérence avec mon implication forte, en tant qu'enseignante, chercheuse, responsable d'échanges internationaux (Japon, Allemagne) et directrice d'une unité mixte de recherche dont l'IEP est l'une des tutelles. Je suis par ailleurs élue au Conseil d'administration de l'Université de Lyon.

Fortement attachée à notre institution, je souhaite continuer à la servir en toute sincérité, à défendre les valeurs et les intérêts collectifs qu'elle cultive et transmet.

Pour ce mandat, je mettrai en avant trois grandes lignes directrices :

- Contribuer au bon fonctionnement de notre établissement sur le plan interne : dans la priorité qui est donnée à la qualité de notre formation auprès des étudiants, ainsi qu'aux conditions de travail des personnels et enseignant.es-chercheuse. Communication, dialogue, volonté de faire avancer notre projet collectif sont pour moi au coeur de cette action.
- Défendre la place de l'international au sein de l'IEP de Lyon. Nos programmes internationaux sont une dimension phare de Sciences-po Lyon, ils sont à la pointe des IEP régionaux. Je souhaite soutenir leur déploiement et leur adaptation à un monde en pleine évolution.
- Contribuer au positionnement de notre établissement au sein du site lyonnais, à l'heure de la reconstruction : nous sommes un petit établissement d'excellence qui joue un rôle de lien et de facilitateur entre les grands établissements lyonnais et stéphanois. Il s'agit de contribuer à la bonne entente et de faire avancer le travail récent en commun avec nos partenaires, afin de regagner la place qui nous est due à l'échelle national et internationale.

Continuer à porter les intérêts et valeurs d'un établissement public de l'enseignement supérieur dédié aux sciences humaines et sociales est mon vœu le plus cher pour le mandat à venir.

En vous remerciant pour la confiance que vous m'accorderez afin de vous représenter au sein du Conseil d'administration de Sciences-po Lyon, je vous prie de croire, cher.es collègues, en mes sentiments les plus dévoués.

beatrice.jaluzot@sciencespo-lyon.fr

06 13 63 09 82